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  Ornavasso, 03/12/ 2011. 
 
 
 
 

Cena sociale 
 
 

Innanzitutto volevo ringraziare  tutti i presenti  per aver partecipato  a questa 

serata. 
Serata che è anche l’occasione per incontrarci a fine anno e tirare le somme 

Per prima cosa ci sono gli addii e i benvenuti, 

Addii  che quest’anno  sino ad ora sono maggiori ai benvenuti purtroppo 

Ci lasciano  Tretto Livio Sfratato Raffaele e Traglio Pietro 

Come benvenuto abbiamo un ragazzo ,già iscritto all’atletica gran sasso e che ha 

deciso di correre con noi essendosi trasferito per lavoro a Domodossola si chiama 

Daniele Cuzzupoli a cui  do il benvenuto da parte di tutto il direttivo e  penso da 

parte di tutti i presenti. 

Per quanto riguarda l’anno che sta’ per concludersi io volevo ringraziare tutti gli 

atleti per l’impegno e l’entusiasmo,vivendo all’interno mi sono reso conto della 

forza della squadra e della loro voglia di sacrificio. 

Mi dispiacerebbe  escludere qualcuno ma voglio ricordare  atleti come Colombo 

Alexandro  Bianchetti Silvano Sfratato Raffaele Molari Aldo,Giani Fabio,Latella 

Giovanni vincitori del titolo provinciale di categoria  ma anche ricordare  Brunelli 

Massimo con ottime prestazioni nel trail del devero e del lago d’orta che se non mi 

sbaglio è arrivato secondo,  

Cuzzupoli Daniele vincitore in pista dei 1500 con un ottimo 4,42 

E come non ricordare Romano Luigi Ramada Fabio Silvia Conti Latella Fabio 

Mazza Luca Melis Luigi Grassi Alessio che con i loro risultati hanno portato in 

alto il nome dell’ atletica AVIS 

In ultimo ringrazio Maurizio ,Gianluca Sandro Gianpaolo  per la collaborazione 

avuta 

Un saluto al dott. Cerutti per la presenza  l aiuto e il sostegno.  

E un grazie a mia moglie ma penso ,che tutti i coniugi di un malato della corsa  

debbano essere ringraziati per riuscire a sopportare  chi: alle ore più impensate del 

giorno e della  notte si mette le scarpe da corsa ed esce a correre oppure sopportare 



i discorsi su min al km -ripetute o racconti del dopo gara,la maniacale preparazione 

di una gara importante con relativa emozione ,le delusioni  o le felicità di un 

risultato. 

Nei ringraziamenti spero di non avere dimenticato nessuno dei presenti nel caso vi 

chiedo scusa. 

Permettetemi un ricordo personale  :ho vissuto in prima persona la 24x1 ora di 

Verbania sia correndo ma soprattutto nelle ore successive dove gli amici che 

finivano l’ora di corsa si fermavano e aiutavano gli altri incitandoli durante la loro 

prova e caricandoli prima della partenza 

È stato molto bello ed emozionante  speriamo di ripetere  la giornata 

 

Ora passiamo al prossimo anno 

2012 per la prossima stagione  abbiamo deciso di organizzare già a febbraio una 

gara  di 17 km e 7km 

Pensiamo a vogogna  lungo le sponde del toce fino al bosco tenso e ritorno ,un giro 

ad anello  

Maurizio dice che si correrà  nella neve io invece sono più ottimista in ogni caso 

vediamo di studiare anche un percorso alternativo 

Abbiamo bisogno anche di una mano perciò chi se la sente è il benvenuto 

Poi ci sarà il classico corriossola con ritorno alle 3 prove 

Venerdì un cross  di 6 km  sabato a Masera e domenica Anzola 

Le 2 corse a calice magari cambiando un percorso per non farle fotocopie 

Per voi dell’ atletica AVIS che partecipate  alle nostre gare il costo dell’iscrizione  

sarà la metà 

 o addirittura nullo 

 

Vi ricordo una data che è il  18 dicembre  a domo  c è la corsa dei babbi natale 

sarebbe bello ritrovarci tutti insieme in quell’occasione,  è  una corsa benefica ed 

un modo per farci gli auguri per le imminenti feste 

 

Punti dolenti 

Per quanto riguarda la 24x1 ora e la 12x1 ora 

A me è dispiaciuto vedere noi come atletica Avis far fatica ad avere atleti per 

coprire le 24 o le 12 ore e poi vedere nostri correre in altre squadre 

Per il 2012 noi ripetiamo le due corse. 

Dobbiamo coprire le ore con nostri atleti perciò vi chiedo chi vuole correre prima 

di  andare con altre squadre di chiedere a noi se abbiamo coperto tutte le ore,una 

volta che abbiamo coperto le ore chi vuole correre per qualche altra squadra vada 

pure 

E  chiedo anche a chi vuole partecipare che noi non abbiamo intenzione di scartare 

nessuno e non andiamo a cercare la forza  

Figuriamoci che quest’anno hanno fatto correre anche me perciò… 

Al limite se siamo un bel numero possiamo fare una squadra per la 24 di Verbania 

e una squadra diversa per la 12 di Domodossola 



L’importante è che date il vostro consenso senza paura di non essere all’altezza 

 

Visite mediche  

Ad iniziare dal prossimo anno vorremmo raggruppare le visite mediche in 2 

scaglioni 

E di dare tutto in mano alla dottoressa Porzio 

Un gruppo  a febbraio-marzo  ed uno settembre-ottobre 

Inizieremo a creare un  elenco poi vi informeremo 

Al limite quando avremo tutti i dati si organizza un assemblea  e ne discutiamo 

 

Un'altra cosa: vi Spediremo un messaggio in cui vi chiederemo di inviarci la vostra 

mail  

per  comodità di comunicazione così si potranno inviare documenti ,inviti  gare 

effettuate ecc. 

 

ci piacerebbe per il prossimo anno riuscire ad organizzare un gemellaggio con 

un’altra  

atletica Avis di un'altra regione 

 

una mia raccomandazione personale  ho vissuto dall’interno questi mesi finali del 

2011 

mi sono reso conto del lavoro e del tempo che tante persone  impegnano per 

organizzare e gestire eventi 

ogni gara che viene organizzata ha bisogno di aiuto e se un giorno non avete voglia 

di correre  o avete un infortunio venite dietro le quinte che potete aiutare e rendervi 

conto che si possono passare dei bei momenti anche non correndo 

 

Speriamo in un anno positivo sia come risultati che organizzativo 

Io cercherò di dare il mio meglio  

Per concludere auguro a tutti i presenti i migliori auguri per le prossime festività 

 

 

 

Grazie a tutti 

 

Daniele Pavesi 

 


